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平成２７年２月１日 第12号

生徒や保護者、地域社会との
信頼関係を築き上げるために

平成２７年１月８日（木）の第三
学期始業式で、各学年の代表者
から、新年の抱負と新学期への決
意が力強く述べられました。その
一部を紹介します。

阿波連実里さん 私は、中学生として新年を初めて迎え、今年こそ頑張ろうと決意している目標が３つあります。１
１年４組 つは、「スキー教室」を成功させることです。２つめは、学年委員として１学年全体が自主勉強に取

り組めるようにサポートすることです。３つめは、部活動を頑張ることです。この３つの「新年の誓い」
を意識し、有言実行していきます。そして、それが達成できたら、有言し、また次の目標へと一歩一
歩進んでいきたいと思います。

大橋 和真さん 僕は、三学期を迎え「文武両道」を掲げていきます。まず、「文」の面では、家庭学習の定着を目
２年４組 指します。そして、「武」の面では、部活動で再び県大会に出場することを目指します。学年として

は２学期、遅刻をしてくる生徒が多くなったことが課題として残りました。３学期は最上級生になると
いう自覚を持ち、当たり前のことがきちんとできるようにしていきます。当たり前のこととは「挨拶・返
事・身だしなみ・時間を守る」等です。もう一度初心に戻って気持ちを引き締めて生活できるよう学
級委員としても呼びかけていきます。

黒川 美優さん 高校受験日までを数えてみると、もう目の前に迫ってきていることがわかり、焦りを感じます。私に
３年４組 は入試本番までに身に付けておきたいことが２つあります。１つは、苦手な教科を克服することで

す。２つめは、入試本番で自分の持っている力を出し切ることです。私のクラスでは、学級教育目
標がどこまで達成できているかを確認するために時々点数をつけています。卒業時には百点が
「有言実行」となるよう頑張っています。また、学級目標の中には「一期一会」という言葉が隠されて
います。一生に一度の機会だと思い、出会いを大切にという意味です。中学校で出会えた仲間、
後輩、先生方に感謝して一日一日を大切に過ごして行きます。

三学期の始めにあたり、「有言実行」について、お
話をします。「有言実行」とは、口に出したことを必
ず成し遂げることです。

今年の箱根駅伝は、青山学院大学が２位の駒澤大学に大差をつけ、初優勝に輝きま
した。青山学院大学は、１１年前に「原晋（はら すすむ）」監督が就任し、予選会
に挑みますが、２２位という惨敗でした。また、その当時は練習する場所もなく、廃
部の危機もあったようです。そのような逆境の中でも、原監督は、「５年で出場、７
年でシード、１０年で優勝を狙うチーム」という志を掲げ、「有言実行」に挑みます。
理解者や支援者を増やし、２年前の大会では、８位に入賞し、シード権を獲得しま

した。シード権獲得だけでは満足できず、原監督は、マスコミや報道陣の前で、「２
年後に、優勝します。」と公言します。
その年は、日体大が古豪復活で優勝に沸き、優勝常連校や伝統校が来年こそはと優勝を虎視眈々と狙って

いる状況の中で、青山学院大学は、原監督が「２年後に優勝します。」と宣言したとおり、今年、初優勝に
輝きました。まさに「有言実行」を成し遂げたのです。今年度から、２年生が、
志高く、夢の実現に向け、目標や決意を語る「志高式」に取り組んでいます。昨
年の１２月１７日には、２年生全員が、級友の前で、夢や目標に対する「志高の
言葉」を述べました。ある生徒は、「箱根駅伝で走りたい。そう思ったのは、小学
生の頃です。毎年正月にやっている箱根駅伝を見て、選手全員が体力の限界まで
走りきる姿にあこがれました。今、僕は来年の体育祭、１５００ｍで新記録を出
すことを目標に掲げています。この目標を達成して、夢を実現させる一歩にした
いと考えています。」と、緊張しながらも、堂々と語っていました。
必ずしも、夢が実現するとは限りません。しかしながら、皆さんには、臆する

ことなく、夢を語り、その覚悟を周囲に公言してほしいと思います。周囲に語る
ことで、夢の実現に立ち向かう精神が宿り、その人の心に責任感も生まれてくる
のだと思います。「有言実行」です。そして、「深谷という、故郷に誇りを持ち、
輝かしい未来に向かって、躍動し続ける深中生」であってください。【校長】

第３学期始業式のことば

新年の抱負・進級・進学への決意

新しい年を迎え、あっという間に一ヶ月が過ぎました。２月は「逃
げる月」と言いますが、平成２６年度の教育活動も残り二ヶ月となり
ました。本校の3年生全員の進路先が確定することを心から願って
います。３年生、春までもう少しの辛抱です。頑張りましょう。

６･７組の作品

夢きらきらアート展

平成２７年１月１５日（木）、旧成人の日に、本校が統合中学校開校以来、３６年
目にして初となる「志高式」が挙行されました。
志高式という名称は何処にもありません。本校は、校訓の「独立自尊（自ら考え、

誇りを持って行動し、明日の未来を切り拓く）」を受け、学校教育目標の冠として
「志高く」を掲げています。そこで、キャリア教育の一環として、２年生全員が志高
く、将来への夢や決意を語る式を計画しました。「志高式」は本校独自の取組です。また、この式は、１年生の入学式
や３年生の卒業式に匹敵する式であり、２年生の儀式的行事です。この「志高式」も続けばホンモノとなり、ホンモノで
あれば１年生にも引き継がれ、そこから新たな伝統が生まれるのです。２年生のこれまでの頑張りに感謝申し上げま
す。そして、２年生は「志高式」のパイオニア的存在です。ありがとうございました。

【２月の行事予定】 授業日数：１９日

日 曜 主 な 学 校 行 事
３ 火 市教委・教育支援担当合同訪問
４ 水 登校指導 職員会議・研修 １年健康診断
９ 月 ２年「まごころ先生」道徳授業（～１２日）
13 金 １年「スキー教室」（～１４日）
17 火 生徒評議会 民生児童委員との情報交換会
18 水 願書等の提出（～１９日）
20 金 安全点検日 部活動休止（～2６日）
24 火 学校評議員会 志願先変更期間最終日
25 水 期末テスト（～2７日） 学習補充
27 金 部活動再開 市教研評議員・部長合同会議

《連絡》 第３回資源回収では、大変お世話になりました。
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立葵の花言葉

「大きな志」

給食集会（1/20） 入学予定者説明会（1/23） 校歌紹介（1/23）


